

Ortsgemeinde Dernbach

www.dernbach-pfalz.de



Harald Jentzer
Ortsbürgermeister

Am Pfalzhof 6 ♦ 76857 Dernbach

06345/918279 ♦ 0176/41174123

♦ e-mail: ortsbuergermeister@dernbach-pfalz.de

Bürgerinformationen 5 / 2017

01.06.2017

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

der Sommer naht und damit wieder viele schöne Veranstaltungen im Freien. Besuchen Sie diese zahlreich und nehmen Sie teil an der Dorfgemeinschaft.

Pfingstgottesdienst an der Lourdesgrotte

An **Pfingstmontag**, den 05.06.2017 findet um **10:30 Uhr** ein katholischer Gottesdienst an der Lourdesgrotte im Buchental statt. Hierzu sind auch alle Protestanten herzlich eingeladen. Bei schlechtem Wetter ist der Gottesdienst in der kath. Kirche. Die Freiwillige Feuerwehr Dernbach bietet ab 10:00 Uhr einen Fahrdienst zur Lourdesgrotte an, herzlichen Dank. Abfahrt ist am Dr.-Lukas-Grünenwald-Platz.

Ökumenisches Gemeindefest

Aus Anlass des 500. Jahrestages der Reformation findet ein gemeinsames ökumenisches Gemeindefest der prot. und kath. Kirchengemeinden aus Albersweiler, Eußerthal, Ramberg und Dernbach am **10. und 11. Juni 2017** rund um die **Bergkirche in Albersweiler** statt. Die Ramberger und Dernbacher sind für die Bewirtung der Getränke zuständig. Wer beim Aufbau der Zelte oder beim Getränkeauschank mithelfen möchte, soll sich bitte bei mir melden.

Schon jetzt möchte ich auf das Konzert von „Celtic Dreams“ am **Samstag, den 10.06.2017 ab 19:00 Uhr** in der Bergkirche hinweisen. „Celtic Dreams“ sind das Ehepaar Jasmin und Chris Loch aus Knöringen. Gerade Chris ist in Dernbach sehr gut bekannt, als Sänger und Keyboarder der Formation „Chris und Mike“ bei der Kerwe oder als Sänger und Dudelsackspieler bei „SKYE“. Bei Celtic Dreams spielt Chris jedoch Harfe!

„Celtic Dreams“ haben schon viele Auftritte für Funk und Fernsehen absolviert. Mit Harfe und glockenklarem Gesang werden Lieder aus ca. 500 Jahren Musikgeschichte vorgetragen: Vom späten Mittelalter, Lieder aus den 1970er Jahren, Kompositionen deutscher Liedermacher bis zu Rock- und melodiose Heavysongs aus der Neuzeit. Bei diesem außergewöhnlichen Konzert ist Gänsehaut vorprogrammiert. **Die Karten werden im Vorverkauf für 6,- Euro und an der Abendkasse für 8,- Euro angeboten.** Vorverkaufsstellen sind das Büro für Tourismus in Annweiler und das Toto-Lotto-Geschäft in Albersweiler. Sie bekommen auch bei mir Karten sowie bei den Mitgliedern der Presbyterien.

Wahlen

Am **Sonntag, den 11.06.2017** finden die Wahlen zum Landrat des Landkreises SÜW sowie des Bürgermeisters der Verbandsgemeinde Annweiler statt. Eine evtl. Stichwahl ist für Sonntag, den 25.06.2017 terminiert. Bitte nehmen Sie Ihr Wahlrecht wahr.

Seniorenachmittag und Seniorenfahrt

Alle Seniorinnen und Senioren sind herzlich zum letzten Seniorenachmittag vor der Sommerpause am **Montag, den 12.06.2017 ab 15:00 Uhr** im Dorfgemeinschaftshaus eingeladen. Es findet ein Grillfest statt.

Die diesjährige Seniorenfahrt ist am Montag, den 11.09.2017. Ziel ist die wunderschöne Stadt Dinkelsbühl in Bayern. Abfahrt ist um 8:00 Uhr am Dr.-Lukas-Grünenwald-Platz in Dernbach. Eine Frühstückspause ist unterwegs eingeplant. Die Rückkehr ist um 18:00 Uhr vorgesehen. Abschluss ist ein Essen im Dorfgemeinschaftshaus. Wer mitfahren möchte kann sich bei Ingrid Hörner anmelden (Tel. 06345/407736).

Der reguläre Seniorenachmittag nach der Sommerpause ist am Montag, den 2.10.2017.

Dernbacher Familienfest

Am **Sonntag, den 2.07.2017** dürfen wir uns ab 11:00 Uhr auf das **Familienfest** auf dem Dernbacher Sportplatz freuen. Alle sind zum gemeinsamen Spielen und gemütlichen Beisammensein eingeladen, ganz gleich ob groß oder klein, alt oder jung, als Familie, Single oder Paar. Kindern und Erwachsenen soll generationenübergreifend eine Möglichkeit zum gemeinsamen Spielen mit der eigenen Familie wie auch mit anderen Familien gegeben werden. Niemand wird dabei ausgegrenzt, auch wer keine „kleinen Kinder“ hat ist genauso willkommen, wie die „Großfamilie“. Gerade auch ältere Menschen, Neubürger und Gäste von außerhalb sind herzlich eingeladen.

Es soll wiederum kein Fest werden, bei dem einige Wenige die anderen Gäste bedienen. Vielmehr soll jeder der kommt selbst Spiele, sein Geschirr, das Essen mitbringen und selbst Hand anlegen. Die Getränke werden zum Selbstkostenpreis abgegeben, ein Kühlwagen ist vor Ort. Selbstverständlich werden auch einige Aktivitäten vorbereitet, ohne jedoch die Kreativität der Teilnehmer einschränken zu wollen. So wird ein Spielmobil da sein, es kann Fußball, Federball und Boule gespielt werden, ein offenes Feuer zum Grillen oder Stockbrotbacken wird zentral entfacht, es können kurzfristige Turniere oder „Olympiaden“ abgehalten werden, der Förderverein der kath. Kindertagesstätte Ramberg-Dernbach backt Waffeln und stellt eine Hüpfburg für die Kleinen zur Verfügung, die Jugendfeuerwehr bereitet lustige Wasserspiele vor. Es ist alles erlaubt, was Spaß macht und zum Mitmachen einlädt, Ihrem Einfallsreichtum sind keine Grenzen gesetzt.

Auch wird ein **Malwettbewerb** für Kinder durchgeführt. Motto ist dieses Jahr „Freundschaft“. Es gibt unterschiedliche Altersklassen. Die Bilder können am Familienfest in die vorbereitete Box gelegt oder später bei Erster Beigeordneterin Sabine Roth abgegeben werden. Die Ausstellung der Bilder und die Preisverleihung erfolgt an der Kerwe.

Ab 16:00 Uhr findet wieder der beliebte **Luftballonwettbewerb** für die Kinder statt.

Wer beim **Aufbau der Zelte, etc.** mithelfen möchte, kann gerne am **Freitag, den 30.06.2017 ab 15.00 Uhr**, auf den Sportplatz kommen. Der Abbau erfolgt direkt am Sonntagabend nach dem Fest. Auch hier gilt: Wenn viele mithelfen, sind wir schneller fertig.

Kerwe

Unsere **Keerschehooge-Kerwe ist vom 15.07. - 18.07.2017**. Das Programm steht soweit, die Schausteller haben wieder zugesagt. Auch wollen wir wieder unser Keerscherennen durchführen. Bitte helfen Sie beim Auf- und Abbau der Kerwe sowie beim Kerwedienst mit. Die Helferliste werde ich dem nächsten Bürgerbrief beifügen.

Jugendfahrt des Heimatvereins Dernbach e.V.: Spaß beim Bowling und Lasertag

Am **Samstag, den 23. September 2017**, lädt der Heimatverein Dernbach e.V. alle Kinder ab 4 Jahren bis zur Volljährigkeit und deren Begleitpersonen nach Landau zum Bowling und Lasertag ein. Lasertag ist ein Mannschaftspunktespiel, bei dem Teamplay und Geschicklichkeit gefragt sind. Mehrere Spieler versuchen verschiedene Aufgaben auf einem speziellen Parcours mit ungefährlichen pistolenähnlichen Infrarotsignalgebern zu erfüllen. Daran dürfen Kinder erst ab 12 Jahren teilnehmen. Alle anderen dürfen Bowling spielen gehen und zum Abschluss werden alle gemeinsam Bowlen.

Wir treffen uns um 13.00 Uhr am Dr.-Lukas-Grünenwald-Platz und starten mit privaten PKWs nach Landau. Anmeldungen nimmt unsere Erste Beigeordnete Sabine Roth entgegen.

Was lange währt.....

Mittlerweile wurde der Weg D 4 bis zur „Betonstraße“ von der ausführenden Firma erneuert. Das hat zwar fast 2 Jahre gedauert.....aber jetzt ist der Weg wieder gut instand gesetzt!

Bundespolizei in Dernbach

Die Bundespolizei in Bad Bergzabern hat mich darüber informiert, dass diese Tage div. Übungen von Polizeianwärtern rund um Dernbach stattfinden. U.a. werden auch Hubschrauber auf dem Sportplatz landen. Bevor es zu Gerüchten über dieses vermeintlich hohe Polizeiaufkommen in Dernbach kommt, informiere ich Sie darüber, dass dies alles nur reine Übungen zu Ausbildungszwecken sind und in keinem Zusammenhang mit Straftaten o.ä. stehen.

Ihr

